



À TOUTES LES FIRMES-CONSEILS EN ENVIRONNEMENT

Objet : Campagne de sensibilisation dans les écoles du Québec.

Laval, 1^{er} février 2006,

Madame, Monsieur,

Suite à la remise de vos rapports préliminaires, nous avons décidé de procéder à une campagne de sensibilisation à la problématique des pluies acides dans les écoles du Québec.

Dans le cadre de ce projet, le Ministère désire envoyer du matériel pédagogique dans les écoles de toutes les régions du Québec. Ce matériel inclura une maquette et un instrument démontrant l'effet combiné du type de sol et d'une précipitation acide.

Nous espérons pouvoir compter sur l'expertise de votre firme pour la conception et la réalisation de ce matériel. Nous travaillons présentement à l'élaboration des cahiers des charges de ces éléments de présentation. Nous vous les transmettrons sous peu.

Veuillez agréer,

M. Victor Poisson, agent de relation au Ministère de l'environnement